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ABSTRAK 

 
Siska Mawarni Indah Pipi Aryani (206020033). Strategi Guru Pendidik an 

Agama Islam (PAI) dalam Upaya Peningkatan School Branding melalui 

Kegiatan Keagamaan di MI Muhammadiyah 01 Todanan Blora. Tesis. 

Kudus: Pascasarjana, Program Studi Manajemen Pendidikan Pendidik an 

Agama Islam (PAI). IAIN Kudus. 2022. 

Penelit ian in i bertujuan untuk mendeskripsikan : 1) strategi guru PAI dalam 

meningkatkan school branding melalu i keg iatan keagamaan di MI 

Muhammadiyah 01 Todanan Blora. 2) hasil dari penerapan strategi guru PAI 

dalam meningkatkan school branding di MI Muhammadiyah 01 Todanan Blora. 

3) faktor pendukung dan penghambat guru PAI dalam meningkatkan school 

branding di MI Muhammadiyah 01 Todanan Blora.  

Jenis penelitian ini adalah menggunakan jenis penelitian studi kasus. Pendekatan 

yang digunakan pendekatan kualitatif. Sumber data penelitian ini adalah data 

primer meliputi: guru mata pelajaran PAI, peserta didik, kepala sekolah, tim IT 

dan data sekunder meliputi: buku-buku, arsip, dokumentasi dan literatur yang 

berkaitan dengan tujuan penelitian. Teknik pengumpulan data dengan melalui 

observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan dalam 

penelitian ini meliputi reduksi data, penyajian data, verifikasi.  

Hasil penelitian menunjukan bahwa: 1) strategi guru PAI dalam meningkatkan  

school branding melalui kegiatan keagamaan berupa kultum peserta didik, BTA  

dan tahfidz juz 30. 2) hasil penerapan strategi guru PAI berupa madrasah lebih 

mudah dikenal dan diingat oleh masyarakat sehingga memberikan dampak 

positif yaitu meningkatnya peserta didik baru pada tiga tahun terakhir, 

meningkatkan kualitas layanan yang diberikan guru dan karyawan kepada 

peserta didik, meningkatkan pendid ikan karakter peserta didik berupa lebih  

bertanggung jawab, berani tampil di depan, pembiasaan menulis dan membaca 

al-Qur’an. 3) faktor pendukung meliputi faktor internal, yaitu adanya sinergitas 

antara guru PAI dengan wali kelas, kepala madrasah dan seluruh warga 

madrasah. Faktor eksternal meliputi adanya motivasi dari dalam diri peserta 

didik, dukungan dari wali murid untuk selalu membiasakan hal-hal positif ketika 

peserta didik d i rumah sehingga pembiasaan yang dilaksanakan di rumah akan  

terbawa sampai ke madrasah. Faktor penghambat meliputi faktor internal, yaitu 

belum memiliki sarana dan prasarana yang memadai, keterbatasan tentang 

pengelolaan video pada guru. Faktor eksternal, yaitu adanya rasa malas pada diri 

peserta didik, kurangnya perhatian orang tua terhadap kebutuhan peserta didik 

sehingga ketika di rumah peserta didik tidak dibiasakan melaksanakan kegiatan 

keagamaan. 

Kata kunci : strategi guru PAI, kegiatan keagamaan, school branding 
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 ملخص البحث
 

تزبيت الذيىيت الإسلاميت تخطيط .(٢٠٦٠٢٠٠٣٣) سيسكا ماواروي إوذاي بيبي أرياوي  معلمي ال
(PAI) تجاريت للمذارس مه خلال الأوشطت الذيىيت ف  يفي الجهىد المبذولت لتحسيه العلامت ال

تزبيت ، بزوامج دراست : كىدس .فزضيت .للمحمذيت طادوان بلىري ٠١المذرست الإبتذائيت  كليت ال

تزبيت الإسلاميت  .٢٠٢٢ .كىدوس الذيىي الإسلامي الحكىمي الجامعي المعهذ (PAI) . إدارة ال
فٙ  ( PAI) انرشتٛح انذُٚٛح الإسلايٛح٘ ذخطٛطاخ يؼهى( ١: )ذٓذف ْزِ انذساسح انٗ ٔصف

نهًحًذٚح  ٠١انًذسسح الإترذائٛح  ذحسٍٛ انؼلايح انرعاسٚح نهًذاسط يٍ خلال الأَشطح انذُٚٛح فٙ
سٖ فٙ ذحسٍٛ انؼلايح  (PAI) انرشتٛح انذُٚٛح الإسلايٛح٘ َرائط ذُفٛز ذخطٛظ يؼهى (٢) .طادَاٌ تهٕ

سٖ ٠١انًذسسح الإترذائٛح  انرعاسٚح نهًذاسط فٙ انذاػًح  انؼٕايم (٣) .نهًحًذٚح طادَاٌ تهٕ

صثطح نًؼهًٙ فٙ  فٙ ذحسٍٛ انؼلايح انرعاسٚح نهًذاسط فٙ (PAI) انرشتٛح انذُٚٛح الإسلايٛح ٔانً

سٖ ٠١انًذسسح الإترذائٛح   .نهًحًذٚح طادَاٌ تهٕ
يصادس تٛاَاخ  .انُٓط انًسرخذو ْٕ َٓط َٕػٙ .ٚسرخذو ْزا انُٕع يٍ انثحس تحس دساسح انحانح

 (PAI)انرشتٛح انذُٚٛح الإسلايٛح  يؼهًٙ يٕاد: تًا فٙ رنك ْزا انثحس ْٙ انثٛاَاخ الأٔنٛح
ياخ ٔانثٛاَاخ انصإَٚح ذشًم ظٛا انًؼهٕ انكرة : ٔانطلاب ٔيذٚش٘ انًذاسط ٔفشٚق ذكُٕنٕ

ئنفاخ انًرؼهقح تؤْذاف انثحس شائق ٔانً حفٕظاخ ٔانٕ ذقُٛاخ ظًغ انثٛاَاخ يٍ خلال  .ٔانً

قاتلاخ ٔانرٕشٛق ٚم انثٛاَاخ انًسرخذيح فٙ ْزِ انذساسح ذقهٛم انثٛاَاخ ٚرضًٍ ذحم .انًلاحظح ٔانً

 .ٔػشضٓا ٔانرحقق يُٓا
فٙ ذحسٍٛ انؼلايح  (PAI)انرشتٛح انذُٚٛح الإسلايٛح ٘ ذخطٛطاخ يؼهى( ١: )أظٓشخ انُرائط يا ٚهٙ

. ((ػى))ظضء الانرعاسٚح نهًذاسط يٍ خلال الأَشطح انذُٚٛح فٙ انخطاتح ، ٔذلأج انقشآٌ ، ٔحفع 

فٙ شكم انًذاسط انذُٚٛح  (PAI) انرشتٛح انذُٚٛح الإسلايٛح٘ كاَد َرائط ذُفٛز ذخطٛطاخ يؼهى( ٢)
أسٓم فٙ انرؼشف ػهٛٓا ٔذزكشْا يٍ قثم انعًٕٓس تحٛس ٚكٌٕ نّ ذؤشٛش اٚعاتٙ ، ْٕٔ صٚادج 
انطلاب انعذد فٙ انسُٕاخ انصلاز انًاضٛح ، ٔذحسٍٛ ظٕدج انخذياخ انرٙ ٚقذيٓا انًؼهًٌٕ 

ٕظ فٌٕ نهطلاب ، ٔذحسٍٛ ذؼهٛى شخصٛح انطلاب فٙ شكم أكصش يسئٔنٛح ، ٔانعشأج ػهٗ ٔانً
ذشًم انؼٕايم انذاػًح انؼٕايم انذاخهٛح ، . ذظٓش فٙ انًقذيح ، ػادج كراتح ٔقشاءج انقشآٌ

ٔيؼهًٙ انصف ، ٔسإساء انًذاسط  ( PAI)انرشتٛح انذُٚٛح الإسلايٛح  ٔتانرحذٚذ انرآصس تٍٛ يؼهًٙ
ذشًم انؼٕايم انخاسظٛح انذافغ يٍ داخم انطلاب ، ٔدػى أٔنٛاء . يٛغ سكاٌ انًذسسحانذُٚٛح ٔض

ا ػهٗ الأشٛاء الإٚعاتٛح ػُذيا ٚكٌٕ انطلاب فٙ انًُضل حرٗ ذُرقم انؼاداخ  ًً الأيٕس نهرؼٕد دائ
ذشًم ػٕايم انرصثٛظ انؼٕايم انذاخهٛح ، ْٔٙ ػذو ٔظٕد يشافق . انرٙ ذرى فٙ انًُضل انٗ انًذسسح

انؼٕايم انخاسظٛح ، ْٔٙ . َٛح ذحرٛح كافٛح ، ٔانقٕٛد انًفشٔضح ػهٗ اداسج انفٛذٕٚ نهًؼهًٍٛٔب
انذٍٚ تاحرٛاظاخ انطلاب تحٛس لا ٚؼراد انطلاب فٙ  انشؼٕس تانكسم نذٖ انطلاب ، ٔقهح اْرًاو انٕ

 .انًُضل ػهٗ انقٛاو تالأَشطح انذُٚٛح
 

، الأَشطح انذُٚٛح ، انؼلاياخ (PAI)ج الإسلايٛح انرشتٛح انذُٚٙ٘ ذخطٛظ يؼهى :الكلماث الزئيسيت
 انرعاسٚح نهًذسسح
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ABSTRACT 
 

Siska Mawarni Indah Pipi Aryani (206020033). Strategy of Islamic 

Religious Education Teachers (PAI) in Efforts to Improve School Branding  

through Religious Activities at MI Muhammadiyah 01 Todanan Blora. 

Thesis Thesis for Undergraduate Program (S2), Postgraduate, Department 

of Islamic Education Management (MPI), Concentration Education 

Management Study Program (PAI). IAIN Kudus. 2022. 

This study aims to describe: 1) PAI teacher strategies in improving school 

branding through relig ious activities at MI Muhammadiyah 01 Todanan Blora. 2) 

the results of the implementation of the PAI teacher strategy in improving school 

branding at MI Muhammadiyah 01 Todanan Blora. 3) supporting an d inhibiting 

factors for PAI teachers in improving school branding at MI Muhammadiyah 01 

Todanan Blora. 

 

This type of research is using case study research. The approach used is a 

qualitative approach. The data sources of this research are primary data 

including: PAI subject teachers, students, principals, IT team and secondary data 

include: books, archives, documentation and literature related to the research 

objectives. Data collection techniques through observation, interviews, and 

documentation. Data analysis used in this study includes data reduction, data 

presentation, verification. 

 

The results showed that: 1) PAI teacher strategies in improving school branding 

through religious activities in the form of student cults, BTA, tahfidz juz 30. 2) 

the results of implementing PAI teacher strategies in the form of madrasas were 

easier to recognize and remember by the community so that it had a positive 

impact, namely increasing new students in the last three years, improving the 

quality of services provided by teachers and employees to students, improving 

the character education of students in the form of being more responsible, daring 

to appear in front, the habit of writing and reading the Qur'an. Supporting factors 

include internal factors, namely the synergy between PAI teachers and 

homeroom teachers, madrasa heads and all madrasa residents. External factors 

include motivation from within students, support from parents to always get used 

to positive things when students are at home so that habits carried out at home 

will carry over to the madrasa. Inhibiting factors include internal factors, namely  

not having adequate facilit ies and infrastructure, limitations on video 

management for teachers. External factors, namely the existence of a sense of 

laziness in students, lack of parental attention to the needs of students so that 

when at home students are not accustomed to carrying out relig ious activities. 

 

Keywords: PAI teacher strategy, relig ious activities, school branding  

 
 


